



# SA市長の誘拐犯から10年

**政治事件追求の難しさ露呈**



2002年に殺害されたセルソ・ダニエル市長

労働者党(PT)ルーラ前大統領の選舉參謀を務め、入闇も確実視されていた大聖市圏サントアンドレのセウソ・ダニエル市長殺害事件から丸10年過ぎ、時効の危機に直面しているとパンジサイト(www.band.com)が連日報じている。

# 有罪判決はたつた1人

**謎の死遂げた関係者も連続(上)**

東西南北

南北

14日付ブリリヤ紙に南伯に雨が降り干ばつ緩和とあって喜んでいた。州政府はこれらの市に食料セットや水、水運専用

日付G1セイト申請書提出も17市という中、申請書は291に増えたと17

地では破傷風とジフテリの予防接種実施中。

などが横行。市長の友人で警備担当でもあつたソニアは立場を利用して賄賂を要求した1人で、2000年の選挙ではダニエル氏当選後は口タソン合法化を約束し、麻薬密を受けとつたといふ。ソニアの動きは元市長のあざかり知らぬところだつたが、市の予算の一部や袖の下などが選挙にあらわにしている。

二エル氏は1997年から2002年1月18日まで市長を務め、0

2年大統領選ではルーラ氏の選挙参考として資金調達などを担当。PT政

権での入閣は当然視され

ていた。ダニエル氏は1997年から2002年1月18日付バンジ

サイトによればこの件は時効となる可能性もある

が、2002年にはレス

トランのボーキや鑑定医

氏に横流された市の予

算は30万レアルとも

いわれている。

いわゆるソンブラン

は告発しようとした矢先に殺害された。検察は、

長時間にわたる拷問の跡

に渡されたため、司法の対応の遅さへの不満

をあらわにしている。









裏千家初釜新年会

## 230人が点前を楽しむ

60周年に向け気持ち新た

今年午前10時半頃から、金の屏風と「二」と毛筆で華やかに開催され、230人が出席した。主催の「初釜・新年会」が15日、聖市インターコンチネンタルホテルで華やかに開催され、日本系団体代表や会員ら約230人が出席した。

今年で58回目。午前10時半頃から、日本語で華やかに開催され、230人が出席した。主催の「初釜・新年会」が15日、聖市インターコンチネンタルホテルで華やかに開催され、日本系団体代表や会員ら約230人が出席した。

神妙な面持ちで作法を見つめた。宗慶代表の点前が始まると、参加者はカメラを手に舞台前に集まり、日本語で挨拶した。アイザックの後、同センターのエリソン・トンプ

木多喜六郎文協会長の手に日本語で挨拶した。

日本語で挨拶した。

日本語で挨



VENDA em BANCA

# Nikkey Shimbun

ニッケイ新聞

ANO XV - Nº 3442

SÃO PAULO, QUINTA-FEIRA, 19 DE JANEIRO DE 2012

**Restaurante MUSSASHI**  
Rodizio FUJI 刺身 10貫  
寿司、その他、80品から  
選び放題、食べ放題 バーゲン中!  
R\$44.99をR\$31.49  
R. dos Estudantes, 28 - Liberdade  
São Paulo - SP - (11) 3203-0900